



16 Pièces

430 m²

Réf. V3225VA

4 300 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A proximité des villages de Plascassier et de Valbonne, sur un site historique, au calme, une ancienne bergerie du 19ème siècle, d'une superficie intégralement restaurée de 250 m² dotée en 1990 d'une extension de 180 m², au coeur d'un parc vallonné et partiellement boisé de plus de 3,5 hectares. Plusieurs grandes prairies en partie centrale font de l'ensemble un domaine atypique. L'ancienne bergerie offre au rez-de-chaussée une entrée, un spacieux séjour avec cheminée, salle à manger, office, un bureau, une vaste cuisine avec seconde salle à manger dans une lumineuse verrière, 4 chambres, 2 ...

Conveniently located close to the villages of Plascassier and Valbonne, on a quiet, historic site, a former 19th century farmhouse, entirely renovated over 250 m² and a 180 m² extension added in 1990, nestled in more than 3.5 hectares of partly wooded parklands. Several large meadows in the central part of the plot make it unique. The ground floor encompasses an entrance hall, a spacious living room with fireplace, a dining room, a pantry, a study, a vast kitchen with a second dining room in a luminous winter garden, 4 bedrooms, 2 bathrooms and a master suite with shower room. The upper level ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

